

# MITTEILUNGSBLATT

DER

UNIVERSITÄT FÜR ANGEWANDTE KUNST WIEN

---

Studienjahr 2024/25

Ausgegeben am 10. Oktober 2024

Stück 2

---

7. STELLENAUSSCHREIBUNG: TECHNISCHE\*R MITARBEITER\*IN (M/W/D),  
INSTITUT FÜR KONSERVIERUNG UND RESTAURIERUNG
  8. STELLENAUSSCHREIBUNG: ZWEI UNIVERSITÄTSASSISTENT\*INNEN (M/W/D),  
ABTEILUNG ARCHITEKTURENTWURF 1
  9. STELLENAUSSCHREIBUNG: UNIVERSITÄTSASSISTENT\*IN (M/W/D),  
INSTITUT FÜR KONSERVIERUNG UND RESTAURIERUNG
  10. STELLENAUSSCHREIBUNG: UNIVERSITÄTSASSISTENT\*IN (M/W/D),  
ABTEILUNG CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES
  11. STELLENAUSSCHREIBUNG: SENIOR SCIENTIST (M/W/D),  
ABTEILUNG CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES
- 

## 7. STELLENAUSSCHREIBUNG: TECHNISCHE\*R MITARBEITER\*IN (M/W/D), INSTITUT FÜR KONSERVIERUNG UND RESTAURIERUNG

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab November 2024 eine\*n **technische\*n Mitarbeiter\*in** (m/w/d, 40 Wochenstunden, vorerst auf ein Jahr befristet) für das Institut für Konservierung und Restaurierung.

### Anstellungserfordernisse:

- Abschluss einer chemischen bzw. technischen Fachschule oder HTL (Fachmatura), Fachhochschul- oder Universitätsabschluss wünschenswert
- Kenntnisse aktueller Laborpraktiken
- Vertrautheit mit den aktuellen Gesetzen und Vorschriften zu Sicherheitsmaßnahmen im Laborbereich und Kontrolle der Einhaltung durch Laborbenutzer\*innen
- Didaktische Fähigkeiten, Lehrerfahrung von Vorteil
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift

- Hohe Belastbarkeit und Lernbereitschaft, ausgeprägtes Selbstmanagement
- Organisatorische Fähigkeiten
- Teamfähigkeit

#### Tätigkeitsprofil:

- Sicherstellung eines reibungslosen Laborbetriebs
- Durchführung allgemeiner Labortätigkeiten (Wartung, Kalibrierung und Vorbereitung der Laborgeräte, Unterstützung bei der Durchführung einfacher Arten von Tests und Experimenten, Bestellung und Inventarisierung von Laborbedarf und Reagenzien, Verantwortung für Sauberkeit und Ordnung, u.s.w.)
- Unterstützung der Forschungs- und Lehraktivitäten des Institutsteams einschließlich Vorbereitung von Lehrveranstaltungen und Praktika für Studierende
- Unterstützung laufender Projekte
- Archivierung von Probenmaterialien und Objektdokumentationen
- Elektronische Datenverwaltung und Berichterstellung
- Verwaltung der Bibliothek

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 2.599,20 brutto (14x jährlich für 40 Wochenstunden) und kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag der Universitäten (IIIa, Gehaltsschema allgemeines Universitätspersonal) erhöhen. Abhängig von der Ausbildung und Berufserfahrung ist eine Höherstufung und Überzahlung möglich.

Qualifizierte Interessent\*innen laden ihre schriftliche Bewerbung mit sachdienlichen

Unterlagen bis 24. Oktober 2024 über unser Online-Bewerbungsportal, unter

<https://www.dieangewandte.at/jobs>, hoch. Auf anderem Weg eingereichte Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden.

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen - im Falle einer Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen.

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung.

## 8. STELLENAUSSCHREIBUNG: ZWEI UNIVERSITÄTSASSISTENT\*INNEN (M/W/D), ABTEILUNG ARCHITECTURENTWURF 1

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab November 2024 **zwei Universitätsassistent\*innen** (m/w/d, 20 Wochenstunden, befristet bis 31. Juli 2025 mit Option auf Verlängerung) für die Abteilung Architekturentwurf 1 unter der Leitung von Univ.-Prof. Sam Chermayeff.

### Anstellungserfordernisse:

- abgeschlossenes Studium der Architektur
- sehr gute Deutschkenntnisse, Englischkenntnisse auf Niveau C1 (Unterrichtssprache Englisch)

### Anforderungsprofil:

- Didaktische Fähigkeiten in der Vermittlung von theoretischen Grundlagen des Architekturentwurfs
- Pädagogische Fähigkeiten und Erfahrung bei der Vermittlung im Rahmen der universitären Lehre
- Erfahrung in Studium und Berufspraxis
- Expertise in und Interesse an zukunftsorientierter und richtungsweisender Weiterentwicklung von gebauter Architektur und Stadtplanung, basierend auf den großen sozialen, politischen, demografischen und technologischen Herausforderungen im Umgang mit dem urbanen Raum
- Fortgeschrittene praktische Fähigkeiten in der Detaillierung von Designlösungen für die Architektur
- Engagement im administrativen und organisatorischen Bereich

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit je Stelle € 1.789,40 brutto (14x jährlich für 20 Wochenstunden) und kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag der Universitäten (B1, Gehaltsschema wissenschaftliches/künstlerisches Universitätspersonal) entsprechend erhöhen.

Qualifizierte Interessent\*innen laden ihre schriftliche Bewerbung (Bewerbungs-/Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) in Deutsch und Englisch bis 24. Oktober 2024 über unser Online-Bewerbungsportal, unter <https://www.dieangewandte.at/jobs>, hoch. Auf anderem Weg eingereichte Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden.

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte

Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen - im Falle einer Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen.

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung.

///English Version

The University of Applied Arts Vienna is looking for two University Assistants (m/f/d, 20 hours a week, limited to 31 July 2025) in the field of Architectural Design 1 (led by Univ.-Prof Sam Chermayeff) starting in November, 2024.

**Employment requirements:**

- Degree in architecture
- excellent German language skills, English language skills at level C1 (teaching language English)

**Applicants should have:**

- Didactic skills in conveying fundamentals of architectural design
- Pedagogic competence and experience in the fields of academic teaching
- Professional experience in studies and professional practice
- Excellent understanding of contemporary architectural discourse and urban strategies with focus on the climatic challenges of the 21st century and an awareness of the great social, political, demographic and technological challenges
- Advanced practical skills in detailing of design solutions for architecture
- Commitment in administrative and organisational matters

The monthly minimum wage for the position is currently € 1,789.40 gross (14 times a year, based on 20 hours per week) and can be increased accordingly by taking into account job-specific previous experience in accordance with the collective agreement for universities (B1, salary scheme for academic/artistic university staff).

Qualified applicants should submit their written application with a letter of intent and CV in German and English by October 24, 2024 via our online application platform at <https://www.dieangewandte.at/jobs>. Applications submitted otherwise will unfortunately not be considered.

The University of Applied Arts pursues an anti-discriminatory recruitment policy and, as an employer, stands for equal opportunities and diversity. We aim to increase the proportion of women among artistic, academic and general university staff, particularly in management

positions, and therefore explicitly encourage qualified women to apply. In case of underrepresentation, women with equal qualifications are prioritized.

The University of Applied Arts welcomes applications from people with disabilities.

## **9. STELLENAUSSCHREIBUNG: UNIVERSITÄTSASSISTENT\*IN (M/W/D), INSTITUT FÜR KONSERVIERUNG UND RESTAURIERUNG**

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab 2. Dezember 2024 eine\*n Universitätsassistent\*in als Karenzvertretung (m/w/d, 20 Wochenstunden, voraussichtlich befristet bis 9.12.2025) am Institut für Konservierung und Restaurierung.

### **Anstellungserfordernisse:**

- abgeschlossenes Studium der Konservierung und Restaurierung oder angrenzender Fächer (z.B. Museum Studies, Cultural Heritage Management, Ausstellungstheorie und -praxis)
- Bereitschaft zur Konzeption, Planung und ggf. Umsetzung von interdisziplinären Forschungsprojekten in Verschränkung mit Lehre und Projektarbeit
- Freude am Verfassen von Texten, Nachweis wissenschaftlicher Publikationstätigkeit
- interdisziplinäres und transkulturelles Denken und Handeln
- ausgezeichnete Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Teamfähigkeit, Fähigkeit zur Arbeit mit Studierenden unterschiedlicher Fachbereiche

### **Tätigkeitsprofil:**

- Projektorientiertes Arbeiten, Mitwirkung in Lehre und Administration
- Mitarbeit am Konzept zur Erweiterung und/oder Aktualisierung des Lehrangebots (Themen: Conservation in Material Culture Studies, AI in Conservation, Digital Heritage Preservation)
- Evaluierung (inter)nationaler Kooperations- und Fördermöglichkeiten sowie Konzeption, Einreichung und ggf. Abwicklung von Forschungsprojekten

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 1.789,40 brutto (14x jährlich für 20 Wochenstunden) und kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag der Universitäten (B1, Gehaltsschema wissenschaftliches/künstlerisches Universitätspersonal) entsprechend erhöhen.

Qualifizierte Interessent\*innen laden ihre schriftliche Bewerbung (Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse, Publikationsliste, ggf. Nachweise von durchgeführten Forschungsprojekten) bis 29. Oktober 2024 über unser Online-Bewerbungsportal, unter <https://www.dieangewandte.at/jobs>, hoch. Anders eingereichte Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden.

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen - im Falle einer Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen.

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung.

#### **10. STELLENAUSSCHREIBUNG: UNIVERSITÄTSASSISTENT\*IN (M/W/D), ABTEILUNG CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES**

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab sofort eine\*n Universitätsassistent\*in, bevorzugt mit Doktorat (m/w/d, 30 Wochenstunden, befristet auf 4 Jahre) für die Abteilung Cross-Disciplinary Strategies.

Die Bachelor- und Master-Studien *Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges* (CDS) wurden 2017 (BA) und 2021 (MA) an der Universität für angewandte Kunst Wien mit dem Ziel eingerichtet, ein Studienprogramm für die aktuellen Herausforderungen einer globalisierten Wissensproduktion zu schaffen. Das englischsprachige Studienangebot baut auf den Säulen (1) Artistic Strategies, (2) Politics & Economics und (3) Science & Technology, ergänzt durch Philosophie und weitere verwandte Bereiche, auf.

Der CDS Master ist als Vertiefungs- und Komplementärstudium für Absolvent\*innen aller Disziplinen und künstlerischen Fächer und als projektorientiertes Studium mit starkem Praxisbezug und individueller Gestaltungsmöglichkeit angelegt. Studierende lernen, ihre Themensetzungen in einen breiteren gesellschaftlichen Kontext einzuordnen und darüber hinaus mittels unterschiedlicher Methoden in disziplinenübergreifenden Projekten anzuwenden.

Gesucht wird ein\*e Mitarbeiter\*in für den Teilbereich Science & Technology mit Fokus auf aktuellen techno-wissenschaftlichen Entwicklungen, sofern diese im Zusammenhang mit den anderen inhaltlichen Säulen von *Cross-Disciplinary Strategies* (Politics & Economics sowie Artistic Strategies) von Relevanz sind.

#### **Anforderungsprofil:**

- abgeschlossenes Universitätsstudium im Bereich Wissenschafts- und Technikforschung (Informatik, Wissenschaftstheorie, Mediengeschichte bzw. -theorie, Technikphilosophie oder einem verwandten Fach)
- Erfahrung mit fächerübergreifenden Forschungsstrategien, Projektstrukturen und Lehrmethoden

- Praxis in Forschung und Lehre
- didaktische Fähigkeiten, Kompetenz in der Entwicklung experimenteller Formate und der Begleitung von Lern- und Lehrprozessen sowie Erfahrung in der Betreuung von Studierenden
- ausgezeichnete Teamfähigkeit
- hervorragende organisatorische und kommunikative Fähigkeiten
- ausgezeichnete Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- bei Nichtvorliegen von Deutschkenntnissen ist ein Nachweis zum Erwerb auf Niveau B1 innerhalb von einem Jahr nach Dienstantritt vorzulegen
- Genderkompetenz sowie inter-/transkulturelle Kompetenz
- hervorragendes Netzwerk in eigenen sowie in verwandten Forschungsbereichen
- hohes Engagement und Motivation zum selbstständigen Arbeiten

#### **Aufgabenbereich:**

- eigene Lehrtätigkeit im Bereich Science & Technology Studies, sowie unterstützende Mitwirkung an der Lehre der Abteilung gemäß der CDS-Curricula
- Unterstützung und Anleitung von Studierenden bei der Planung und Umsetzung ihrer Projekte
- Koordinierungs- und Organisationstätigkeit bei Abteilungsprojekten sowie internen und externen Kooperationen
- Zusammenarbeit mit dem Team der Abteilung Artistic Strategies
- Unterstützung der Abteilungsleitung
- Publikations- und Kommunikationsaufgaben, Social Media

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 2.684,10 brutto (14x jährlich für 30 Wochenstunden) und kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag der Universitäten (B1, Gehaltsschema wissenschaftliches/künstlerisches Universitätspersonal) entsprechend erhöhen.

Qualifizierte Interessent\*innen laden ihre schriftliche Bewerbung (Bewerbungs-/Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) bis 30. Oktober 2024 über unser Online-Bewerbungsportal, unter <https://www.dieangewandte.at/jobs>, hoch. Auf anderem Weg eingereichte Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden.

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte

Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen - im Falle einer Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen.

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung.

///English Version

The University of Applied Arts Vienna is looking for a University Assistant, preferably with a doctorate (m/f/d, 30 hours per week, limited to 4 years), in the department Cross-Disciplinary Strategies, starting as soon as possible.

The Bachelor's and Master's programs *Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges* (CDS) were established in 2017 (BA) and 2021 (MA) at the University of Applied Arts Vienna with the aim of creating a study program, which faces up to the current challenges of globalized knowledge production. The English-language program is based on the pillars (1) Artistic Strategies, (2) Politics & Economics, and (3) Science & Technology, supplemented by Philosophy and other related fields.

The CDS Master's program is designed as an in-depth and complementary program for graduates of all disciplines and artistic areas and as a project-oriented program with a strong practical focus and individual design options. Students learn to place their topics in a broader social and political context and to apply them in cross-disciplinary projects using various methods.

We are looking for a University Assistant specialized in the Science & Technology sub-area, with a focus on current techno-scientific developments, insofar as these are relevant in connection with the other pillars of *Cross-Disciplinary Strategies* (Politics & Economics and Artistic Strategies).

#### **Requirements profile:**

- University degree in the field of science and technology studies (computer science, philosophy of science, media history or theory, philosophy of technology, or a related subject)
- Experience with cross-disciplinary research strategies, project structures and teaching methods
- Practical experience in research and teaching
- Didactic skills, competence in the development of experimental formats and the supervision of learning and teaching processes as well as experience in supervising students
- Excellent teamwork skills

- Excellent organizational and communication skills
- Excellent written and spoken German and English skills
- If German language skills are insufficient, proof of acquisition at level B1 must be submitted within one year of starting work
- Gender competence and inter-/transcultural competence
- Excellent network in one's own and related research areas
- High level of commitment and motivation to work independently

#### **Responsibilities:**

- Own teaching activities in the field of Science & Technology Studies, as well as participation in the teaching of the department according to the CDS curricula
- Support and guidance of students in the planning and implementation of their projects
- Coordinating and organizing departmental projects as well as internal and external collaborations
- Collaboration with the Artistic Strategies department team
- Supporting the head of department
- Publication and communication tasks, social media

The minimum monthly salary for this position is currently € 2,684.10 gross (14x per year for 30 hours per week) and can be increased accordingly by taking into account job-specific previous experience in accordance with the collective agreement for universities (B1, salary scheme for academic/artistic university staff).

Qualified applicants should upload their written application (letter of application/motivation, CV, certificates) via our online application platform at <https://www.dieangewandte.at/jobs> by October 30, 2024. Applications submitted otherwise will unfortunately not be considered.

The University of Applied Arts pursues an anti-discriminatory recruitment policy and, as an employer, stands for equal opportunities and diversity. We aim to increase the proportion of women among artistic, academic and general university staff, particularly in management positions, and therefore explicitly encourage qualified women to apply. In case of underrepresentation, women with equal qualifications are prioritized.

The University of Applied Arts welcomes applications from people with disabilities.

## 11. STELLENAUSSCHREIBUNG: SENIOR SCIENTIST (M/W/D), ABTEILUNG CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab Jänner 2025 **eine\*n Senior Scientist** (m/w/d, 40 Wochenstunden, befristet auf 4 Jahre) für die Abteilung Cross-Disciplinary Strategies.

Die Bachelor- und Master-Studien *Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges* (CDS) wurden 2017 (BA) und 2021 (MA) an der Universität für angewandte Kunst Wien mit dem Ziel eingerichtet, ein Studienprogramm für die aktuellen Herausforderungen einer globalisierten Wissensproduktion zu schaffen. Das englischsprachige Studienangebot baut auf den Säulen (1) Artistic Strategies, (2) Politics & Economics und (3) Science & Technology, ergänzt durch Philosophie und weitere verwandte Bereiche, auf.

Der CDS Master ist als Vertiefungs- und Komplementärstudium für Absolvent\*innen aller Disziplinen und künstlerischen Fächer und als projektorientiertes Studium mit starkem Praxisbezug und individueller Gestaltungsmöglichkeit angelegt. Studierende lernen, ihre Themensetzungen in einen breiteren gesellschaftlichen Kontext einzuordnen und darüber hinaus mittels unterschiedlicher Methoden in disziplinenübergreifenden Projekten anzuwenden.

### **Anstellungserfordernisse:**

- abgeschlossenes Universitätsstudium in einem der Bereiche Politik, Ökonomie, Wissenschafts- und Technikforschung, Kunst oder verwandten Fächern
- bevorzugt PhD/Doktorat in einem interdisziplinären Forschungskontext

### **Anforderungsprofil:**

- Erfahrung mit fächerübergreifenden Forschungsstrategien und Projektstrukturen
- Erfahrung mit fächerübergreifenden Lehrmethoden
- didaktische Kompetenz in der Entwicklung experimenteller Formate
- konzeptionelle Fähigkeit, Crossdisziplinarität mit und durch die Künste zu entwickeln
- mehrjährige interdisziplinäre Praxis in Forschung und Lehre
- ausgezeichnete Teamfähigkeit
- hervorragende organisatorische und kommunikative Fähigkeiten
- ausgezeichnete Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- bei Nichtvorliegen von Deutschkenntnissen ist ein Nachweis zum Erwerb auf Niveau B1 innerhalb von einem Jahr nach Dienstantritt vorzulegen
- Genderkompetenz sowie inter-/transkulturelle Kompetenz
- Erfahrung im Bereich der interdisziplinären Forschung
- hervorragendes Netzwerk in eigenen sowie in verwandten Forschungsbereichen

### Aufgabenbereich:

- konzeptionelle Weiterentwicklung des künstlerisch-wissenschaftlichen Praxisfeldes der Crossdisziplinarität
- Konzeption und Koordination von Lehrmodulen gemäß der CDS-Curricula
- Lehre im Umfang von 6 Semesterwochenstunden
- Betreuung von BA-Arbeiten
- Zusammenarbeit mit dem Team der Abteilung Artistic Strategies
- enge Zusammenarbeit mit anderen Abteilungen der Universität für angewandte Kunst Wien
- Auf- und Ausbau der crossdisziplinären Forschung in der Abteilung

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 3.578,80 brutto (14x jährlich für 40 Wochenstunden) und kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag der Universitäten (B1, Gehaltsschema wissenschaftliches/künstlerisches Universitätspersonal) entsprechend erhöhen.

Qualifizierte Interessent\*innen laden ihre schriftliche Bewerbung (Bewerbungs-/Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) bis 31. Oktober 2024 über unser Online-Bewerbungsportal <https://www.dieangewandte.at/jobs> hoch. Auf anderem Weg eingereichte Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden.

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen - im Falle einer Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen.

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung.

///English Version

The University of Applied Arts Vienna is looking for a Senior Scientist (m/f/d, 40 hours per week, limited to 4 years) for the Department of Cross-Disciplinary Strategies, starting Januar, 2025.

The Bachelor's and Master's programs *Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges* (CDS) were established in 2017 (BA) and 2021 (MA) at the University of Applied Arts Vienna with the aim of creating a study program, which faces up to the current challenges of globalized knowledge production. The English-language

program is based on the pillars (1) Artistic Strategies, (2) Politics & Economics, and (3) Science & Technology, supplemented by Philosophy and other related fields.

The CDS Master's program is designed as an in-depth and complementary program for graduates of all disciplines and artistic areas and as a project-oriented program with a strong practical focus and individual design options. Students learn to place their topics in a broader social and political context and to apply them in cross-disciplinary projects using various methods.

#### **Employment requirements:**

- University degree in one of the fields of politics, economics, science and technology studies, arts, or related subjects
- PhD/Doctorate in a cross-disciplinary research area preferred

#### **Requirements profile:**

- Experience with cross-disciplinary research strategies and project structures
- Experience with cross-disciplinary teaching methods
- Didactic competence in the development of experimental formats
- Conceptual ability to develop cross-disciplinarity with and through the arts
- Several years of cross-disciplinary practice in research and teaching
- Excellent teamwork skills
- Excellent organizational and communication skills
- Excellent written and spoken German and English skills
- If German language skills are insufficient, proof of acquisition at level B1 must be submitted within one year of commencing employment
- Gender competence and inter-/transcultural competence
- Experience in the field of cross-disciplinary research
- Excellent network in one's own and related research areas

#### **Responsibilities:**

- Conceptual development of the artistic-scientific field of cross-disciplinarity practice
- Conception and coordination of teaching modules according to the CDS curricula
- Teaching 6 semester hours per week
- Supervision of BA theses
- Collaboration with the team of the Artistic Strategies department
- Close cooperation with other departments of the University of Applied Arts Vienna
- Development and expansion of cross-disciplinary research in the department

The minimum monthly salary for this position is currently € 3,578.80 gross (14x per year for 40 hours per week) and can be increased accordingly by taking into account job-specific previous experience in accordance with the collective agreement of the universities (B1, salary scheme for academic/artistic university staff).

Qualified applicants should upload their written application (letter of application/motivation, CV, certificates) via our online application platform at <https://www.dieangewandte.at/jobs> by October 31, 2024. Applications submitted otherwise will unfortunately not be considered.

The University of Applied Arts pursues an anti-discriminatory recruitment policy and, as an employer, stands for equal opportunities and diversity. We aim to increase the proportion of women among artistic, academic and general university staff, particularly in management positions, and therefore explicitly encourage qualified women to apply. In case of underrepresentation, women with equal qualifications are prioritized.

The University of Applied Arts welcomes applications from people with disabilities.

Die Rektorin:

Dr. Petra Schaper Rinkel

## Impressum

Medieninhaberin, Herausgeberin und Herstellerin:  
Universität für angewandte Kunst Wien  
Oskar-Kokoschka-Platz 2, 1010 Wien  
<https://www.dieangewandte.at/mitteilungsblaetter>

Redaktion:  
Mag. Zekija Ahmetovic, Rechtsabteilung  
Tel.: +43 1 711 33 - 2052  
[mitteilungsblatt@uni-ak.ac.at](mailto:mitteilungsblatt@uni-ak.ac.at)

Erscheinung nach Bedarf.  
Fristgebundene Mitteilungen sind mindestens 5 Werktage  
vor dem gewünschten Erscheinungsdatum einzubringen.